22/05/2022 05:13 about:blank

undefined - dimanche 22 mai 2022

Vos communes

MORESTEL

Nicolas Pécoud : « On ne parle que du match de ce dimanche »



L'USCM a commencé la saison en voulant jouer le haut de tableau. À deux journées de la fin, l'équipe première joue la montée en D1.

Ce mercredi 18 mai, les deux poursuivants de l'USCM au championnat, Dolomieu et Villefontaine, ont joué leur match en retard et c'est l'Olympique Villefontaine qui en est sorti vainqueur et qui prend du même coup la tête du championnat avec 45 points, un petit point devant le club du président, Ludovic Cheneval à deux journées de la fin.

Deux victoires et la montée sera au bout

La donne est très simple pour l'USCM, il faut gagner les deux prochains matches pour maintenir la pression sur Villefontaine qui devrait avoir des points retirés pour le fair-play. « Le discours est limpide, on ne parle que du match de ce dimanche, on doit gagner au FC Collines. Si le championnat s'arrêtait aujourd'hui, on monterait car nous n'avons pour l'instant pas de point de pénalité et Villefontaine deux, mais ce n'est pas le cas. Ils jouent Domène, dimanche, ce ne sera pas facile pour eux. Nous, on doit maintenir la pression pour leur passer devant à la moindre contre-performance. On ne se cache plus, on joue clairement la montée et, aujourd'hui, ce n'est plus un championnat on est en mode coupe avec deux finales à jouer et la première à 15 h au FC Collines. »

about:blank 1/1